
(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec)  
 
Qu'un effort soit consacré à nouveau pour la préservation des races québécoises. Que la 
variété des légumes soit indiquée sur les emballages: patates blanches ou rouges, n'étant 
pas acceptable. Qu'un réseau de grainetier québécois soit favorisé, afin qu'il y ait un choix 
plus grand et adapté à notre climat: présentement, les pépiniéristes ne proposent que trois 
variétés de tomates, toutes les mêmes! 
 
Yvonne Dolbec 


